

18. Juni 2008

Schriftliche Anfrage

von Mark Richli (SP)

Anlässlich eines kürzlich erfolgten Geschäftsaufenthalts in Genf wurde mir an der Hotelreception eine «Geneva Transport Card» überreicht, die für die Dauer des Aufenthalts zur freien Benützung der öffentlichen Transportmittel in der Stadt Genf berechtigt. Meine Vermutung, dabei handle es sich um eine Aktion im Rahmen der UEFA EURO 2008™, traf jedoch nicht zu. Seit dem 1. Januar 2007 erhalten sämtliche Gäste in Hotels, Jugendherbergen und Campingplätzen kostenlos eine «Geneva Transport Card».

Dies erscheint mir ein vorzügliches Mittel zur Förderung des öffentlichen Verkehrs, zur Senkung des CO₂-Ausstosses durch den motorisierten Privatverkehr und zur Steigerung der Attraktivität der Stadt zu sein.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Frage:

Welche Möglichkeit sieht der Stadtrat, in Zusammenarbeit mit Zürich Tourismus und mit dem ZVV in der Stadt Zürich ein vergleichbares Angebot zu schaffen?

